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В статье нашли отражение основные модели организации власти в муниципальных образованиях, в частности, 
исследование посвящено поиску положительных и отрицательных факторов, оказывающих влияние на реализацию 
представительных и исполнительно-распорядительных функций главой муниципального образования в зависимости 
от используемой модели его избрания. Кроме того, центральное место в статье посвящено исследованию вопросов 
ограничения права населения на определение структуры органов местного самоуправления и порядка избрания главы 
муниципального образования.
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The article describes basic models of authority organization in municipalities, in particular, the research deals with 
studying positive and negative factors infl uencing the implementation of the representative and executive-regulatory functions 
of the municipality depending on the model of election used. Apart from that, the article is focused on studying the issues of 
restriction of the right of the population to determine the structure of local self-government authorities and the procedure for 
election of the municipality head.
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